



Séjour à Dachau suite

publié le 11/02/2011

Mardi 8 février :

► visite du camp de concentration : un moment fort pour tous. Les élèves étaient très attentifs et la guide très intéressante. Nous avons vu le camp dans son ensemble (différents baraquements, le crématoire avec une chambre à gaz, et un bunker destiné aux prisonniers les plus difficiles)

Mercredi 9 février :

► visite guidée de Munich et quartier libre en ville : nous avons pu voir une brasserie où des personnes peuvent, dans un casier spécial fermé avec un cadenas, laisser leur chope personnelle (plus de 600 casiers tout de même) - nous savons tout sur le bretzel (spécialité de la Bavière).

Jeudi 10 février :

► excursion avec les allemands : visite du château de Neuschwanstein situé dans les montagnes - 2 élèves malades ont eu le privilège de faire le trajet du bus au château (environ 20 minutes) en calèche (la classe !)

Vendredi 11 Février :

► visite guidée du stade de foot Allianz Arena (stade où joue le Bayern de Munich).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.